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Ocauçu incentiva a participação da 
população em conferência regional

A cidade de Ocauçu está se 
mobilizando para participar da 
1ª Conferência Intermunicipal 
do Meio Ambiente do Vale do 
Paranapanema (I CIMAVAP), 
que ocorrerá nos dias 15 e 16 
de janeiro de 2025, das 19h 
às 22h, no bloco 12 da Fema 
(Fundação Educacional do 
Município de Assis), em Assis-
-SP. O evento, promovido pelo 
Civap (Consórcio Intermunici-

pal do Vale do Paranapanema), 
é aberto a toda a comunidade 
regional e visa discutir ques-
tões ambientais urgentes.

A conferência, que conta 
com a parceria de entidades 
como a Aproa (Associação de 
Produtores Orgânicos de Assis e 
Região), o projeto Caminho das 
Águas, o Sindicato dos Bancá-
rios de Assis e Região e o Com-
dama Assis (Conselho Muni-
cipal de Agricultura e Meio 
Ambiente), busca promover um 

diálogo sobre a emergência cli-
mática e a transformação ecoló-
gica necessária para a região. A 
participação de Ocauçu é vista 
como uma oportunidade para 
fortalecer o compromisso local 
com a sustentabilidade e a resi-
liência ambiental.

As inscrições para o even-
to já estão abertas e podem ser 
realizadas no site ofi cial: civap.
com.br/cimavap. A Prefeitura 
de Ocauçu incentiva a partici-
pação ativa dos moradores, des-

tacando a importância da cola-
boração entre municípios para 
enfrentar os desafi os climáticos.

A conferência promete ser 
um espaço de troca de experi-
ências e ideias, reunindo repre-
sentantes de diversos setores 
para construir soluções inte-
gradas. A expectativa é que o 
evento contribua para a cons-
cientização e a mobilização das 
comunidades locais, promoven-
do ações concretas em prol do 
meio ambiente.
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Levantamento para mapear focos do 
Aedes aegypti tem início em Marília

A Prefeitura de Marília, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal da Saúde, deu início 
nesta segunda-feira (13) aos 
trabalhos do Liraa  (Levan-
tamento Rápido de Índice 
para Aedes aegypti). A ope-
ração visa identificar as áre-
as do município com maior 
concentração de criadouros 
do mosquito transmissor da 
dengue, zika e chikungunya. 
O momento exige ação rápida 
e eficaz para proteger a saúde 
de toda a comunidade.

Cerca de 100 agentes de 
saúde estão envolvidos no 
processo, que abrangerá apro-
ximadamente 600 quarteirões 
de todas as regiões da cida-
de. Os servidores realizarão 
a pesquisa e amostragem em 
imóveis, analisando pontos 
estratégicos e realizando ins-
peções para detectar poten-
ciais focos do mosquito.

O levantamento tem como 
objetivo calcular o índice de 
infestação do Aedes aegypti, 
que, segundo a Organização 
Mundial da Saúde, deve ser 
inferior a 1%. “O Liraa nos 
permite identificar com pre-
cisão as áreas mais afetadas, 
para que possamos planejar 
e intensificar nossas ações de 
combate à dengue de maneira 
eficaz e direcionada”, explica 
Vivian Martinelli Funai, en-
fermeira da Vigilância Am-
biental da Secretaria Munici-
pal da Saúde.

Os dados obtidos pelos 
agentes de saúde são funda-
mentais para o planejamen-
to das ações de controle da 
dengue, permitindo à Secre-
taria de Saúde atuar de for-
ma mais estratégica nas áre-
as de maior risco da doença.

EM ALTA/Um alerta do 
Ministério da Saúde chama a 
atenção para o aumento dos 
casos de dengue tipo 3, que 

desde 2008 não representa-
va indicador significativo, o 
que faz com que a maioria das 
pessoas não tenha imunidade. 
No comparativo entre 2023 e 
2024, o número de casos de 
DENV-3 saiu de 0,32% para 
40,79%. O vírus da dengue 
é transmitido pela picada da 
fêmea do mosquito Aedes 
aegypti e possui quatro so-
rotipos diferentes: DENV-1, 
DENV-2, DENV-3 e DENV-4. 
Todos podem causar diferen-
tes formas da doença, e uma 
pessoa pode se infectar com 
mais de um sorotipo de uma 
vez, agravando os sintomas.

BLOQUEIOS /No último 
sábado (11), a prefeitura rea-
lizou um mutirão de contro-
le de criadouros nos bairros 
Jardim Marajó, na zona Sul, e 
Jardim Firenze, na zona Oes-
te da cidade. Durante a ação, 
aproximadamente 20 servi-
dores da Secretaria de Saúde 
realizaram bloqueios e ins-
peções, além de promoverem 
atividades de nebulização nas 
áreas. As medidas de comba-
te são parte da intensificação 
dos trabalhos preventivos, 
que se estendem também à 
região Leste de Marília, onde 
novas atividades serão reali-
zadas nos próximos dias.

Com a chegada do verão e 
o aumento das chuvas, o risco 
de proliferação do mosquito 
Aedes aegypti se eleva. Por 
isso, a Secretaria Municipal 
de Saúde reforça a importân-
cia da colaboração da popula-
ção na eliminação de focos. A 
principal medida preventiva 
é evitar o acúmulo de água 
parada, que serve como cria-
douro para o mosquito.

A orientação é que os mo-
radores realizem a limpeza re-
gular de seus quintais, verifi-
quem recipientes que podem 
acumular água, como garra-
fas, pneus e vasos de plantas, 
e adotem práticas simples, 

mas eficazes, para eliminar os 
criadouros.

A população pode colabo-
rar ainda mais denunciando 
focos de dengue em terrenos 
baldios, ruas e imóveis. O ca-
nal para denúncias está aberto 
através da Ouvidoria Muni-

cipal, podendo ser realizado 
pelo telefone 0800-776-6111 
ou presencialmente na rua 4 
de Abril, 41 - Centro (fundos), 
das 8h às 17h. O envio de fotos 
e vídeos pode ajudar na fiscali-
zação e no direcionamento das 
ações de controle.
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Produtores de Alvinlândia e da região 
devem entregar relatório da citricultura

Termina nesta quarta-feira 
(15) o prazo para os citricultores 
de Alvinlândia e região, seja pro-
prietário, arrendatário ou ocu-
pante de terras a qualquer título, 
declararem à Coordenadoria de 
Defesa Agropecuária as inspe-
ções e eliminações de plantas com 
sintomas do greening e do cancro 
cítrico. As informações são refe-
rentes ao resultado das vistorias 
trimestrais realizadas entre 1º de 
julho e 31 de dezembro de 2024.

O envio deve ser feito pelo 
Sistema de Gestão de Defesa Ani-
mal e Vegetal da Secretaria de 
Agricultura e Abastecimento de 
São Paulo. O acesso é feito pelo 
endereço https://gedave.defesaa-
gropecuaria.sp.gov.br. O citricul-

tor deve informar, no mínimo, 
uma inspeção obrigatória por 
trimestre, ou seja, ao menos duas 
inspeções devem ter sido realiza-
das durante o semestre.

Mesmo não encontrando 
plantas cítricas com sintomas 
de greening e cancro cítrico, ou 

tendo sido eliminadas todas as 
plantas cítricas da propriedade, 
é preciso preencher o relatório e 
enviá-lo, pois este procedimento 
é de comunicação obrigatória. 
“As informações prestadas no 
relatório não são utilizadas em 
caráter punitivo e são necessárias 

para orientar as ações de Defesa 
Agropecuária e balizar as políti-
cas públicas do Estado, sempre 
pensando em garantir a susten-
tabilidade sanitária do agronegó-
cio”, comenta a engenheira agrô-
noma Veridiana Zocoler, gerente 
do Programa Estadual de Sanida-
de dos Citros.

“Com a intensifi cação das 
ações de combate ao greening, 
o relatório será de extrema im-
portância para a Defesa Agro-
pecuária, uma vez que é uma 
ferramenta de diagnóstico das 
condições dos pomares existentes 
no Estado, e quanto mais precisas 
as informações, melhores serão 
os resultados”, complementa Ale-
xandre Paloschi, diretor do De-
partamento de Defesa Sanitária e 
Inspeção Vegetal.

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

Informações são sobre inspeções e eliminações de plantas com sintomas de doenças
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Cargos são defi nidos em Ubirajara e 
prefeita escolhe vice como secretário

A Prefeitura de Ubirajara di-
vulgou recentemente, em algu-
mas edições do Diário Ofi cial, 
nomeações feitas pela chefe do 
Executivo, Leila Alvim Bordim, 
a Leila do Walmir, para o novo 
mandato. Pelo menos dez pessoas 
foram confi rmadas em diretorias 
e secretarias para assumirem os 
setores públicos municipais.

João Lopes foi confi rmado 
como diretor administrativo de 
Higiene e Saúde, Luiz Adriano 
Veronezi Magalhães como dire-
tor de Unidade de Saúde, Ednal-
va Maria Pinezio Bordim como 
diretora de Vigilância em Saúde, 
Andrezza de Conti Grillo como 
diretora do Departamento de 
Unidade Escolar, Rodrigo Mace-

foram os escolhidos pela chefe do 
Executivo. Segundo a prefeitura, 
embora esse seja um serviço es-
sencial, não foi possível fazer um 
processo seletivo ou concurso 
para a contratação. A administra-
ção municipal não explica o mo-
tivo, mas cita que a situação é “em 
caráter precário e emergencial”.

do de Melo como diretor de Ad-
ministração Educacional, Lucas 
Silva de Oliveira como diretor do 
Departamento de Administração 
Geral, Zilda Maria de Oliveira 
Fortini como gerente de Admi-
nistração Geral, Alfredo Soares 
Corrêa como secretário muni-
cipal de Planejamento Urbano e 
Henrique Martins da Silva como 
secretário municipal da Fazenda.

Entre as nomeações, umas de-
las chama mais a atenção. É a indi-
cação de Eder Augusto dos Santos, 
atual vice-prefeito de Ubirajara, 
para o cargo de secretário munici-
pal de Obras e Serviços Públicos. 
Eder, que na urna foi identifi cado 
com Santari, também entrou na 
disputa municipal a menos de um 
mês para as eleições, assim como 
a prefeita Leila. Ele é empresário, 

natural de Itápolis e concorreu a 
um cargo público em um pleito 
pela primeira vez.

Além dos cargos citados, no 
Diário Ofi cial também consta a 
criação de duas vagas na função 
de agente de combate às ende-
mias. Carla Cristina Bueno Ca-
milo e Adilson Batista Rodrigues 

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

Nomeação do vice-prefeito como secretário de Obras e Serviços é publicada

Diário Oĕ cial de Ubirajara
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Prefeito visita Secretaria da Saúde 
e destaca os desafios e prioridades

O prefeito Vinicius Camari-
nha (PSDB) visitou, na manhã 
da última segunda-feira (13), a 
sede administrativa da Secretaria 
Municipal da Saúde e a Central 
de Ambulâncias. Acompanhado 
da secretária municipal, Paloma 
Libânio, do presidente da Câma-
ra Municipal, Danilo da Saúde, e 
da presidente do Fundo Social de 
Solidariedade, Maria Paula Al-
meida, o chefe do Executivo foi 
recepcionado por cerca de 200 
funcionários no auditório da ins-
tituição e fez questão de estreitar 
ainda mais o diálogo com os ser-
vidores municipais.

“Hoje, faz dez dias que assu-
mimos o governo. É uma secre-
taria muito importante e que se 

preocupa com o bem-estar da 
população. Nós somos um único 
time, e o nosso compromisso é fa-
zer uma administração com res-
ponsabilidade, que zela pelo pa-
trimônio público, que vai ouvir e 
dialogar com as pessoas. Por isso, 
queremos manter esta proximi-
dade e um bom relacionamento 
com o servidor municipal”, enfa-
tizou o prefeito.

Segundo a secretária muni-
cipal da Saúde, Paloma Libânio, 
a visita do chefe do Executivo foi 
muito importante e motiva quem 
está na missão de trabalhar pelo 
próximo. “Este é um governo que 
quer cuidar das pessoas. E nada 
melhor que se preocupar com 
aqueles que vão dar este atendi-
mento diferenciado para a popu-
lação”, destacou a gestora.

PRIORIDADE /Durante o 
encontro com os servidores, o 
prefeito Vinicius falou dos grandes 
desafi os que a atual administração 
vai enfrentar e ressaltou algumas 
prioridades para o setor. “Antes 
mesmo de assumirmos o governo 
e de fi nalizarmos o nosso man-
dato na Assembleia Legislativa, já 
tínhamos acertado um repasse de 
R$ 17 milhões para a saúde. Ago-
ra, a conquista do AME, que será 
construído o mais rápido possível 
e com padrão de grandes cidades, 
como Ribeirão Preto. A saúde é 
prioridade para o nosso governo 
e vamos cuidar da nossa popula-
ção com muito carinho”, afi rmou 
o prefeito.

O presidente da Câmara Mu-
nicipal, Danilo da Saúde, refor-
çou esta preocupação da atual 

administração e parabenizou o 
chefe do Executivo pela iniciativa 
de dialogar com todos os setores. 
“A saúde sempre foi tratada como 
prioridade por este governo, 
desde a discussão do orçamen-
to participativo e da escolha da 
médica Paloma para cuidar dos 
trabalhos. As demandas nesta 
área são enormes e a precarieda-
de é visível, mas vamos trabalhar 
juntos nesta missão de recuperar 
a cidade e cuidar das pessoas da 
melhor maneira possível”.

Na Central de Ambulâncias, 
Vinicius observou veículos suca-
teados e sem condições de atender 
à demanda de pacientes. “Com 
muito trabalho e responsabilida-
de, vamos recuperar a frota e ofe-
recer um atendimento digno para 
todos”, completou.

Valor da publicação: R$ 2,16. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016



Lupércio 7O DIA - 15 a 21/01/2025

Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

Pré-inscrições para projetos infantis em 
Lupércio e Santa Terezinha terão início

As pré-matrículas para os 
projetos Estrela-Guia e Ado-
lescer como Cidadão serão re-
alizadas de 20 a 24 de janeiro 
de 2025, no Centro Social de 
Lupércio, anunciou a prefeitura 
em suas redes sociais. Destina-
dos a crianças de 6 a 12 anos, os 
programas oferecem atividades 
voltadas ao desenvolvimento 
pessoal e cidadania.

As inscrições ocorrerão por 
ordem de chegada, das 8h às 
11h e das 13h às 16h. As vagas 
são limitadas, e é obrigatório 
que as famílias tenham o Ca-
dastro Único atualizado no mu-
nicípio para participar.

Os projetos são uma iniciati-

Redes Sociais

va da administração municipal e 
buscam fortalecer o vínculo co-
munitário, oferecendo um am-
biente seguro e educativo para as 
crianças. As atividades propostas 
são desenhadas para fomentar 
habilidades sociais, culturais e 
esportivas, preparando os jovens 
para os desafi os futuros.

As famílias interessadas de 
Lupércio e Santa Terezinha de-
vem comparecer ao local den-
tro do período estipulado para 
garantir a pré-inscrição. A pre-
feitura reforça a importância do 
cumprimento dos requisitos para 
a participação nos programas.

CONVITE /A Prefeitura 
de Lupércio também convida a 
população para participar da 1ª 

Conferência Intermunicipal do 
Meio Ambiente do Centro Oes-
te Paulista, a CIMA - COP, que 
ocorrerá no dia 20 de janeiro 
de 2025, às 9h, de forma virtual 
pela plataforma Zoom. O even-
to, aberto ao público, busca reu-
nir sociedade civil, empresas e 
governos para discutir soluções 
colaborativas e integradas frente 
aos desafi os climáticos da região.

Com o tema “Emergência 
Climática: O Desafi o da Trans-
formação Ecológica”, a conferên-
cia pretende fomentar o diálogo 
e a cooperação entre diferentes 
setores, promovendo um futuro 
mais resiliente e sustentável. A 
Prefeitura de Lupércio destaca 
a importância da participação 
de todos nesse esforço conjunto 

para enfrentar as questões am-
bientais urgentes.

Interessados podem se inscre-
ver através do link: https://forms.
gle/JSzKaLUN757EwfD16.

Prefeitura divulgou novo comunicado

Valor da publicação: R$ 17,28. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

Valor da publicação: R$ 7,56. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016



manho do local.
Segundo o secretário-execu-

tivo da Educação de SP, Vinicius 
Neiva, esta é mais uma ação do 
governo para melhorar a infra-
estrutura das escolas e o valor 
complementa os R$ 120 milhões 
distribuídos em novembro, des-
tinados a serviços como limpeza 
de calhas, redes de águas pluviais 

e capinagem das unidades de en-
sino. “O objetivo é que os R$ 290 
milhões sejam agora investidos 
com foco principal na pintura 
interna e externa das unidades de 
ensino”, comenta Neiva.

Agora, com o valor liberado, a 
Secretaria da Educação iniciou os 
processos de contratação e exe-
cução das obras de pintura, que 

devem ser realizadas de maneira 
escalonada, conforme as necessi-
dades de cada escola. As direções 
têm até o dia 15 de fevereiro deste 
ano para utilizar o valor. Verbas 
remanescentes e colégios que já 
fi zeram suas pinturas podem in-
vestir em outras melhorias para a 
volta às aulas, marcada para o dia 
3 de fevereiro.

Este investimento faz parte 
de um programa do Governo do 
Estado para modernizar e con-
servar as unidades de ensino, 
proporcionando um ambiente 
mais agradável e adequado para 
os alunos e profi ssionais da edu-
cação. A iniciativa também bus-
ca valorizar as escolas estaduais, 
com a pintura de fachadas, salas 
de aula, corredores e outros espa-
ços internos.

Marília8 O DIA - 15 a 21/01/2025

Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

Escolas estaduais da região de Marília 
devem começar o ano com cores novas

A Secretaria da Educação do 
Estado de São Paulo vai liberar 
R$ 290 milhões para a pintura 
das escolas estaduais por meio do 
PDDE (Programa Dinheiro Di-
reto na Escola). Os valores serão 
distribuídos até o próximo dia 17 
de janeiro, quando os recursos 
estarão disponíveis na conta de 
mais de 5 mil unidades escolares.

Na região de Marília, a libera-
ção de R$ 8,9 milhões abrange a 
pintura de 162 escolas estaduais, 
tanto em áreas urbanas quan-
to rurais, sendo 37 na cidade de 
Marília. O objetivo é melhorar a 
infraestrutura e o ambiente esco-
lar. Cada unidade poderá receber 
entre R$ 20 mil e R$ 110 mil para 
os reparos, de acordo com o ta-

Governo de SP

Mais de 160 escolas da rede estadual na região de Marília vão ganhar nova pintura 


